



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 132-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Martinot es el vocero político de las mineras

Las mineras ya iniciaron su campaña de demolición para imponer sus candidatos en las próximas elecciones regionales y municipales para imponer Conga.



El presidente regional, Gregorio Santos Guerrero, dijo que el ministro de Comercio Exterior y Turismo, Silva Martinot, es el vocero político de la CONFIEP, entorno empresarial de Yanacocha y las grandes multinacionales que están saqueando el Perú; sus declaraciones de difamación tiene un interés político de cara a las próximas elecciones regionales y municipales.

Las mineras no habían encontrado un vocero en la Cámara de Comercio ni en el Colectivo Cajamarca para que salgan al debate político en su defensa, ahora lo han encontrado en el gobierno de Ollanta Humala, mediante el ministro Silva Martinot.

Conga nunca estuvo operando, Conga se cayó y NO VA porque no tienen licencia social y su Estudio de Impacto Ambiental (EIA) fue una estafa; Silva Martinot, debe reconocer que el modelo económico neoliberal de capitalismo salvaje que defiende es irracional.

Esos proyectos que entregaron a las transnacionales desde Lima, entre gallos y medianoche, encontraron la resistencia en varios puntos de la patria, nuestra región y el país requiere otro modelo de desarrollo y no meramente extractivista donde los gobernantes remataron nuestra cordillera sin interesarle los impactos ecológicos que generará la actividad extractiva.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

CARRETERAS

Para conocimiento del ministro de Turismo, el Gobierno Regional, concluyó el asfaltado de la carretera a Jesús, iniciamos un tratamiento con capa asfáltica en la modalidad por niveles de servicios con inversión multianual de 250 kilómetros.

Las carreteras intervenidas son: el tramo Choropampa, Asunción, Cospán límite con la libertad por un monto de 70 millones de soles para asfaltar 121 kilómetros de vía, en las provincias de Jaén y San Ignacio se está interviniendo más de 130 kilómetros de vías interdistritales por un monto aproximado de 150 millones de soles; por tal motivo exigimos al ministro de Economía que nos transfiera los presupuestos y no nos recorte.

EDUCACIÓN

La educación en el país está en crisis, es un problema general, yo le pregunto al ministro Silva Martinot ¿cómo está la región Apurímac en educación que tiene a minera las Bambas?, ¿Cuáles son los resultados en educación en las regiones de Pasco, Huancavelica y Junín? -regiones mineras- sin embargo el niveles de aprendizaje es bajo como en todo el Perú.

AGRO

El gobierno y las mineras nunca se han preocupado por mejorar el agro para darle paso a la actividad extractiva.

Por tal motivo el Gobierno Regional tenemos una cartera de proyectos de riego tecnificado por 70 millones de soles para ejecutar en el 2013, proyectos ganaderos, asociatividad que permitirá ayudar a sacar de la pobreza a los cajamarquinos, esperamos la transferencia presupuestal para ejecutar los proyectos.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 14 de mayo de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**